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令和 5 年度 第 2 回合志市し尿収集運搬手数料改定検討委員会 議事録（要旨）

日 時 R5(2023).8.24(木) 13:50～14:30

場 所 合志市役所2階 大会議室（小）

出 席 者 等

【委員】

財津公正委員（会長）、犬童正洋委員、青木栄真委員、

（欠  席）池永幸生委員、平田政臣委員

（参考出席）坂田下水道課長補佐

【事務局：市民生活部 環境衛生課】

九重部長、上村課長、吉山課長補佐、大久保主幹

【会議概要】

第 1 回会議の結果を踏まえ、事務局が提案した収集運搬手数料 130 円/10L に改定し

た場合の料金表を提示した。

また、大型浄化槽を設置している市内企業等へヒアリングを行った結果を報告し

た。

第 2 回会議にて検討を行ったところ、

・現行 100 円/10L を 130 円/10L に改定

・一般世帯、事業所、仮設トイレ等区分せず、一律に 130 円/10L へ改定

・令和 5 年第 4 回合志市議会定例会に条例改正議案を上程。議会で承認された場合、

周知期間を約半年間設け、令和 6 年 7 月 1 日から新手数料適用。

・今後は 3 年を目途に手数料の見直し検討（積算）を実施

  上記内容は妥当であるとの検討結果に至った。

【会議次第】

１ 開会

２ 議事

(1)前回会議結果の再確認

(2)参考ヒアリング結果報告

(3)改定後の参考価格表

(4)今後の予定及び残りの検討事項について

３ 審議

４ その他

５ 閉会
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【主な質疑内容等】

発言者 内容 回答等
委員 ○第 1 回会議の時にも話したが、一般家庭や事

業所などと区分すると、改定は複雑になるか
と思う。一律に改定でよい。

○事務局として現行からの段階的な値上げは考
えていないのか。

○手数料改定の時期や周知はいつごろからにな
る見込みか。

○今後の手数料の見直しについては事務局提案
のとおり 3 年を目途に実施でよいかと思う。

(事務局)

○例えば現行の 100 円から 150 円に改
定するのであれば 5 割増しになるの
で、段階的な引き上げも検討する必
要があるかとは思うが、今回の改定
は 130 円であり、長年改定を行って
いなかったこと等も考慮し、1 回で
改定したいと考えています。

○12 月議会で議決いただければ、閉会
が 12 月下旬になるので、そこから周
知して改定となると、来年 4 月の手
数料改定はスケジュール的に厳しい
と考えます。
できれば半年間程度の周知期間を設
けたいので、令和 6 年 7 月 1 日から
新手数料適用でどうかと考えていま
す。

○委員発言のとおり 3 年目途で見直し
の検討（積算）を実施し、必要に応
じて今回のような検討委員会を開催
できればと考えています。

14：30 閉会


